



Stadt Neuenrade

Neuenrade, 15.07.2021

Liebe Bürgerinnen und Bürger,
liebe Neuenraderinnen und Neuenrader,

so etwas hat Neuenrade noch nicht erlebt. Starkregen, der solche Schäden verursacht, von vollgelaufenen Kellern bis zu weggespülten Brücken und Straßen. Doch haben wir im Vergleich zu unseren Nachbarstädten auch noch etwas Glück gehabt.

Die Verwaltung versucht mit anderen Unternehmen und vielen Helfern, die Schäden zeitnah zu relativieren und zu beseitigen. Doch bitte haben Sie auch etwas Verständnis, wenn es nicht so schnell geht, wie gedacht. Wir müssen Prioritäten setzen.

Danke vorab schon mal an die vielen Helfer, die freiwillig bereitstanden und auch noch bereitstehen beim Räumen der Keller oder Hilfen in der Nachbarschaft.

Danke einfach an alle!

Und auch schon mal einen besonderen Dank und ein sehr großes Lob wieder mal an unsere freiwillige Feuerwehr. Sie hat wieder Höchstleistungen vollbracht und in allen Bereichen hervorragend reagiert. Das, was in ihren Möglichkeiten stand, hat sie zeitnah umgesetzt und viele, viele größere Schäden verhindert. Danke an die Kameradinnen und Kameraden unserer Feuerwehr.

Liebe Neuenraderinnen und Neuenrader passt gut auf Euch auf!

Toni Wiesemann
Bürgermeister